

佐織西中学校保護者の皆様

今回の東日本体験学習・修学旅行では、最終日の大雨で予定通り帰宅することができず、3年生の保護者の皆様をはじめ、他学年の保護者の皆様方にも多大なるご心配をおかけいたしました。改めてお詫び申し上げます。

ニュースでも東京駅で救急搬送される報道が流れ、本校生徒ではないかと心配された方もあったかと思えます。旅行会社の尽力もあって、本校生徒は、ホテルで予定外の一泊を過ごしましたが、健康を害することなく終えることができました。また、やっと帰れると新幹線で愛知県内に入ったとたん、名古屋駅で非常停止ボタンを押され、さらなる遅延につながりました。そんな波乱尽くしの修学旅行でしたが、保護者の皆様のもとにお子様をなんとかお返しすることができました。3年生の保護者の皆様、ご協力を本当にありがとうございました。

また、他学年の保護者の方の中でも、ご心配をいただき、何か力になることはできないかとPTA役員の方を通して、お金の寄付や食事、送迎のご協力の申し出をいただいていたようです。そして、我々職員の応援の声もいただきました。佐織西中学校保護者の皆様方の温かいお心に心より感謝いたします。

普段は敬遠されがちなPTA活動ですが、PTA役員の方が中心となって、自発的に校区の子どもたちを守ろう、支えようとする動きが起きることは、非常事態の時にならないと、そのありがたみや重要さは分かりにくいものです。今回のPTAの活動は保護者の皆様と学校職員が協力して子どもたちを守り育てるお手本のような佐織西中学校ではないかと思えました。今回の修学旅行において、PTA本部役員の皆さんは、学年の枠を超えて、佐織西中学校の子どもたちのために、私たち職員のために裏方となって支えてくださいました。とても助かりました。心よりお礼申し上げます。

この修学旅行の危機をなんとか乗り切ることができたのは、ほかでもなく、佐織西中学校保護者の皆様の温かいお心のおかげとっております。皆様、誠にありがとうございました。今後とも、佐織西中学校区の発展のためにご協力よろしく願いいたします。

愛西市立佐織西中学校